



—学校だより— 坂戸市立若宮中学校 校長 鈴木 茂

令和5年
9月号

学校教育目標

- 自ら考える力
- 信頼する心
- 健やかな体

2学期の開始にあたって (始業式校長の話より抜粋)

夏休みが終わり、再び学校に皆さんの明るい笑顔と元気な挨拶が戻ってきました。とてもうれしく思います。この夏休み中、きっと皆さんは部活に勉強に有意義に過ごすことができたのだろうと感じ取ることができました。そして何より、大きな交通事故や水の事故、災害などもなく無事に今日生徒の皆さんが登校してくれてくれたことが何よりうれしいです。

今年の夏は連日の猛暑日が続き、山形県では部活動帰りの女子中学生が熱中症でなくなるなど、暑さ対策も課題でした。コロナ感染もまだ安心できない部分もあり、この夏休み中は、皆さんの健康がとても心配でした。

猛暑の中で体調を管理しながら、部活動の練習にも一部制限等もあったのですが、皆さんは本当によく頑張ったと思います。夏休み中に学校総合体育大会の県大会や関東大会、全国大会が行われました。野球、男バス、ソフト、剣道、卓球、女子ソフトテニス、陸上の各部活動はもちろん、個人参加の硬式テニスや水泳を含め、みんな頑張っていて活躍してくれました。すべての競技を応援に行くことはできなかったのですが、それぞれの代表となった部活や選手の皆さんは若宮中の代表として、入間北部郡市の代表として、埼玉県の代表として、その名にふさわしい戦いを見せてくれました。ありがとうございました。

8月4日には、吹奏楽部がコンクールで、1000人以上も入る大きなホールで、迫力ある素晴らしい演奏を聞かせてくれました。今年は城山中との合同チームでの参加ということで、練習も含め初めてのことばかりで大変なことも多かったことと思います。本当にお疲れさまでした。

いよいよ2学期です。2学期は、新人体育大会、合唱コンクールなど大きな行事が予定されています。こういった行事だけでなく、日々の授業や清掃、係・委員会の活動など、学校生活のいろいろな場面で皆さんに活躍してほしいと思っています。2学期のはじめという一つの節目として新たな気持ちで頑張りたいと思っています。

1年生は、中学校生活に慣れてきたところで2学期は、クラスや学年の一人一人を理解し、大切に友達の協力、クラスの団結の尊さを今度は合唱コンクールを通して実感してほしいと思います。

2年生は、部活動ではもうすでに中心となって進めてもらっていますが、2学期には生徒会、委員会などで役員や委員長など、文字通り学校の中心となって活動していく場面が増えます。先輩として、学校の主役としての自信と自覚をもつことが大切です。

3年生は、いよいよ進路決定が控えています。日々の授業や学習への取組、委員会や掃除への取組など、中学校生活をどれだけ真剣に頑張っているかを高校の先生方に客観的に見てもらうという場面が増えます。実際に夏休み中の高校説明会などですでに経験した人もいるかもしれませんが。日々の中学校生活の取組の大切さを実感できたのではないかと思います。義務教育9年間もあと半年ほどで終わってしまいます。ぜひ残り半年、勉強でも清掃でも、中学校生活を頑張るといふ、3年生のみなさんの本気を見たいと思っています。学校行事ももちろんですが、日々の学校生活もすべてが義務教育9年間の集大成となるよう頑張っていきましょう。

それではみなさん、今学期も健康に気を付けて、有意義な中学校生活を送っていきましょう。1学期よりも心も体も大きく成長した姿を見せてくれることを期待しています。

保護者の皆様へ

連日の猛暑、まだまだ油断できないコロナ感染症、交通事故や水の事故、災害などいろいろな心配もあった今年の夏休みですが、皆様のご協力により、命にかかわるような大きな事故等なく2学期の始業式を迎えることができました。これもひとえに皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。また、夏季休業期間中の学校閉庁日や電話受付時間へのご協力もありがとうございました。

今学期も職員一同、「感動と笑顔あふれる学校づくり」を進め、「自立に向け粘り強く取り組む生徒」を育成してまいりたいと思います。どうぞ引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

○ 新入職員の紹介

9月1日付で、学校支援員が1名加わりました。週3日勤務で、おもに特別支援学級を担当します。よろしくお願ひします。

☆県大会等の結果

部活動名	団体 ・ 個人戦（敬称略）
野球部	2回戦惜敗
バスケ部男子	1回戦惜敗
ソフトテニス部女子	団体 県6位 個人 惜敗 4ペア すべてベスト32
卓球部男子	個人 惜敗
卓球部女子	個人 惜敗
剣道部男子	団体 県ベスト16 個人 惜敗
ソフトボール部	1回戦惜敗
陸上 (入賞種目のみ掲載)	通信陸上県大会 男子 1500m 県6位 → 全国大会出場 学総県大会 男子 1500m 県3位 → 関東大会出場 男子四種競技 県3位 → 関東大会出場 男子円盤投げ 県8位
硬式テニス	県3位 → 関東大会出場
水泳 (入賞種目のみ掲載)	男子 4×100m フリーリレー 県3位 → 関東大会に出場し、関東8位入賞 4×100m メドレーリレー 県6位

～～～ 9月の主な行事予定 ～～～

6日(水) S日課 水泳新人県大会	20日(水) S日課
7日(木) 水泳新人県大会・大会前朝練習開始可	21日(木) 入間北部新人体育大会1日目
11日(月) 坂戸市学力テスト(全学年)	22日(金) 入間北部新人体育大会2日目
12日(火) 生徒朝会・学びづくり研修会	23日(土) 秋分の日
13日(水) 短縮5時間	24日(日) 入間北部新人体育大会3日目
14日(木) 3年卒業アルバム写真撮影	27日(水) S日課・専門委員会
15日(金) 陸上入間北部新人体育大会	28日(木) 3年進路保護者会
18日(月) 敬老の日	30日(土) 新人戦入間地区代表決定戦

避難訓練(8月30日)を終えて

9月1日は防災の日です。これは今から100年前の1923年9月1日午前11時58分に発生した関東大震災に由来しています。10万5千人もの犠牲者が出る未曾有の災害でした。この大災害の教訓を引き継いでいこうと防災の日が設定されました。1995年の阪神淡路大震災、2011年の東日本大震災とその後大きな地震災害が続いています。関東大震災から100年の節目となる今年は、防災についてもう一度真剣に考え、いざという時の心構えを持つことや実践の訓練に臨むことの大切さを肝に銘じ、これからも継承して行ってほしいと思います。